

Quelle:	Landeszeitung
Datum:	23.03.2018

Neues Einsatzfahrzeug für DRK

Ortsbereitschaft kümmert sich um Gebiete „Nortorfer Land“ und „Mittelholstein“

NORTORF Einige Gebrauchsspuren hat das neue Einsatzfahrzeug der DRK-Ortsbereitschaft schon. Vorher war der Wagen bereits im Regeldienst in Segeberg eingesetzt und soll nun ein Vorgängerfahrzeug ersetzen, das in die Jahre gekommen war.

„Bei unseren Einsätzen müssen wir nicht nur das Amt Nortorfer Land abdecken, sondern auch das Amt Mittelholstein bis kurz vor die Kreisgrenze von Dithmarschen“, sagte Bereitschaftsleiter Timo Grytz.

Die DRK-Bereitschaft Nortorf leistet beispielsweise Sanitäts-Dienste bei Veranstaltungen wie dem Osterfeuer in Thienbüttel oder Sportveranstaltungen. Weiterhin unterstützen die etwa 20



Zur Schlüsselübergabe trafen sich die Mitglieder der DRK-Bereitschaft mit Bürgermeister Horst Krebs, Sparkassen-Direktor Klaus Pommrehn und Amtsdirektor Dieter Staschewski (von links). MTK

Helfer der Bereitschaft auch die Feuerwehr bei ihren Einsätzen oder sind im Katastrophenschutz aktiv.

Die Finanzierung des Fahrzeugs, das gebraucht rund

13000 Euro gekostet hat, wurde mit je 1500 Euro vom Amt Nortorfer Land und der Stadt Nortorf unterstützt.

Die Sparkasse Mittelholstein gab zusätzlich 500 Eu-

ro. Bereits im vergangenen Jahr gab es 1000 Euro für die Ausstattung des Fahrzeugs, beispielsweise Helme und Hosen, von dem Geldinstitut. *Malte Kühl*